

PRESIDENTE LAGOS COMPROMETE APOYO PARA REHABILITACION DE JOVENES DROGADICTOS

El Primer Mandatario, acompañado por las selecciones de fútbol de Chile y Francia, compartió esta mañana con 60 jóvenes en proceso de rehabilitación de drogas, pertenecientes a comunidades terapéuticas apoyadas por Conace.

En la ocasión, ratificó el compromiso de seguir ayudando a quienes luchan por dejar atrás este flagelo y reinsertarse en la sociedad, "vamos a llegar a los miles de jóvenes que esperan que les tiendan una mano", sostuvo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló un llamado al país a brindar mayor apoyo a quienes luchan por rehabilitarse de la adicción a las drogas, en el marco de un encuentro con las selecciones de fútbol de Chile y de Francia y de 60 jóvenes que participan de programas de rehabilitación respaldados por el Consejo Nacional para el Control de Estupefacientes (Conace). "Quiero dar las gracias por el testimonio que han dado ustedes, por estar aquí, por dar a cara. Y junto con eso decirle a los chilenos que necesitamos más apoyo. Hoy hemos recibido un tremendo apoyo de nuestros deportistas, de estas estrellas mundiales que nos visitan, de la selección chilena, y les diría a los jóvenes que tenemos una dura tarea por delante", sostuvo el Primer Mandatario en su intervención al término de esta reunión.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, por los ministros del Interior y Secretaría General de Gobierno, José Miguel Insulza y Claudio Huepe, respectivamente, por la directora del Conace, María Teresa Chadwick y por el director del Instituto Nacional del Deporte, Arturo Salah, el Presidente Lagos reiteró la voluntad del gobierno por enfrentar este tema, materializada en el aumento de los recursos asignados al Conace para los distintos programas que impulsa a lo largo del país.

No obstante lo anterior, reconoció que hace falta un esfuerzo mayor para llegar a quienes necesitan de ayuda de manera inmediata. "Hay cuatro mil jóvenes que están rehabilitándose igual que ustedes. Pero hay cien mil drogadictos en Chile y por lo menos 25 mil tiene que ser tratados ya, ahora. Y de esos 25 mil, estamos tratando solamente a cuatro mil. Por eso estamos poniendo más recursos para el próximo año", sostuvo el Mandatario. Este año, el Conace recibió ocho mil millones de pesos de presupuesto, un 30% más que el año anterior. De estos recursos, mil 150 millones se destinan a programas de rehabilitación.

Durante la ceremonia, el Presidente escuchó los testimonios de dos jóvenes en proceso de rehabilitación, así como también el saludo de los jugadores franceses Marcel Desailly y David Trezeguet y del representante del equipo nacional, Nelson Tapia.

Del mismo modo, el Jefe de Estado destacó el rol que cumplen las comunidades terapéuticas en la rehabilitación de los jóvenes. Estas instituciones, más de 70 en todo el país, "fueron esenciales para que ustedes dieran el primer paso y salieran adelante. Son 70 comunidades y son esenciales, por eso necesitamos más", puntualizó.

El Presidente Lagos invitó a los jóvenes en rehabilitación a seguir luchando y a servir de ejemplo a quienes todavía no asumen este proceso. "Esta es una lucha permanente para que el país tienda la mano a aquellos que con su esfuerzo van a dejar atrás la drogadicción. Muchos de ellos van a ven en estos deportistas que nos acompañan un ejemplo a imitar", manifestó.

Finalmente, el Mandatario destacó la fuerza interior de los jóvenes que luchan por rehabilitarse, a quienes instó a no ceder en ese esfuerzo. "Quiero decirles que esperamos que con las manos tendidas queremos sacar adelante a estos cuatro mil jóvenes. Pero todavía nos quedan miles a los cuales les queremos tender la mano y todavía no podemos llegar. Pero vamos a llegar. Ese es el compromiso que asumo en nombre de toda la sociedad chilena", reiteró.